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地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう
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　5/28（日）には、青少年奉仕委員会　滝澤博史
　委員長　担当の上里学園プロジェクト　上野動
物園を実施、上里学園の小学生全員・先生職員・
ロータリー会員＋配偶者　等、総勢約94名にて、青
木会員の彩国観光さんのバス３台にて、行って参り
ました。担当委員会の皆様方、大変お疲れさまでし
た。また、ありがとうございました。私も初めての上野
動物園、パンダも初めて見る事が出来ました。
　真下幹事の奥様にもご参加・お手伝い頂き、大
変ありがとうございました。
　二人仲良く恋人の様にデートするお姿を拝見し、
夫婦仲の良さを確認しほっと致しました。
　金井ガバナー補佐も一日撮影頂き、大変ありがと
うございました。

　最後に、萩原達夫会員から連絡がありまして、２５
日の手術が成功し３日に退院との事です。
　6/29 日のサヨナラ例会には、参加したいと申して
おりました。
　以上で、会長の時間を終了させて頂きます。
ありごとうございました。

　皆様、こんにちは！
　お忙しいところご出席頂き、大変ありがとうございます。
先程、最後の理事会を開催させて頂きました。
　議題も少なく、いよいよ佐藤・真下年度も最後の直線
ラストスパート、６１周目の坂田・織田年度に、バトンを繋
ぐ時期になって参りました。

　5/27（土）ロータリーの森　清掃活動にて、秩父へ
行って参りました。
　27年前に植樹した本庄ロータリーの樹木は、金木犀
の木です。なぜ、金木犀にしたかは分かりません。誰か分
かりましたら、教えて頂きたいと思います。
　因みに行田さくらロータリークラブは、「さくら」です。
　「金木犀」の花言葉は、「謙虚」「気高い人」「真実」「真
実の愛」強い香りを放ちますが、「謙虚」という花言葉もつ
いているのは、花びらの小ささから控えめな印象がある
ことにちなんでいます。また、強い香りにより邪気を払う効
果を得る為、神社などで植えられています。
　会員の石原美枝の経営するサロンの屋号が「金木
犀」です。やはり、本庄ロータリーとのご縁を感じます。
　〇〇さんなどは、石原さんのサロンにて、邪気を払って
下さい (^_^)。

27年前秩父市羊山公園内
「ロータリーの森」に植樹した
本庄ロータリークラブの
植木『金木犀』

今年も清掃活動に
行って参りました！
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滝澤博史
青少年奉仕委員長

プログラム委員会　　

笠本 盛 委員

次回は第2856回 6月8日（木）
五州園にて通常例会
●「ロータリー友の会」発表
●塙保己一顕彰看板除幕式VTR
●卓話 塙保己一記念館
 元館長 荒井様

例会日・場所 毎週木曜日／ベストバンケット 五州園㈱  http://www.honjo-rc.org
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�月第�例会上里学園プロジェクト、上野動物園への招待は、絶好の天候のもと
総勢��名、バス�台にて無事開催することができました。たいへんありがとう
ございました。　                                         青年奉仕委員会　滝澤博史委員長

フリー
MESSAGE

�年間ゴルフ部部長を務め、最後のコンペで優勝できました。
皆さんご協力ありがとうございました。　                      鈴木　純ゴルフ部 部長

フリー
MESSAGE

細井保雄パストガバナー、本日の卓話よろしくお願い致します。定　番
MESSAGE

5月28日（日）上里学園
上野動物園招待プロジェクト

無事開催することが出来ました
参加いただいた方

大変ありがとうございました。

出席委員会　　
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会員数 出席免除会員

出席会員数 本日の出席率

出席義務会員数

��.�%
井古田悦男 副委員長

ニコニコ箱員会

合計 52,006円��名の方にご投入いただきました ご協力ありがとうございました

佐藤賀則／真下敏明／藤井　仁／坂本雄一／矢島淳一／野田貞之
金子　章／中島高夫／塚越　茂／長谷川京子／相川浩一／金井福則
須永秀和／池田敦司／斉藤一英／春山茂之／茂木　正／井河彰久
坂田清茂／岡崎吉宏／戸谷清一／橋本和也／橘髙耕平／織田裕之
小田切浩／加藤玄静／渋谷修身／茂木　聡／鈴木　純／滝澤博史
八木茂幸／櫻澤真琴／鈴木元道／井田正志／井古田悦男／寺本和彦
大日方晋一／五十嵐敦子／巴　高志／笠本　盛／細井保雄（行田さくらRC）井田正志 副委員長

卓話を動画にて
ご覧いただけます

幹事報告

幹事 真下敏明

皆様 本日はお集まりいただき
ありがとうございました。

加藤玄静 パスト会長

謝 辞

卓  話 行田さくらRC
細井保雄パストガバナー

卓話をありがとうございました。

テーマ

「会社経営」と
「ロータリーの職業奉仕」は一致する!
『職業奉仕 四つの反省』
①顧客に対して
最上の品質、最高のサービスを提供しているか。
常に、正直と親切を旨としているか。
②従業員に対して
彼らの長所を十分認め、かつ買っているか。
安全で快適な職場を確保しているか。
苦情に対して公正な態度で対処しているか。
自ら誠実、正直、善意の手本を示しているか。
③競争者に対して
公正な態度で接しているか。
あなたは行動をもって誠実を肝銘させているか。
彼らと共に事業水準の高揚につとめているか。
④協力者に対して
公正で友情に満ちた関係を保っているか。
いつも支払いをよくしているか。


